

～ 夢を抱き、たくましく次の一步を踏み出す 15 歳の育成 ～ 幼小中一貫教育を推進！

# 幼小中つながる通信 vol.100

発行：令和4年7月19日 袋井市教育委員会

## 浅羽中生徒が小学校で先生役に

～浅羽学園の各小学校で交流～



【吹奏楽部員が小学3年生音楽の授業でリコーダーの吹き方を教える】

### 小学生にも中学生にもメリット

小中連携・交流

7月13日（水）に浅羽中2年生が浅羽学園内の各小学校に出掛け「中学生先生」となりました。

浅羽東小学校では、水泳でバタ足の手本を見せたり、算数の難問を丁寧に教えたりするなど、授業に合わせて、自分の得意分野の先生役となる中学生の姿が見られました。小学生にとっては、きめ細かな支援を受けられるだけでなく、中学校生活へのあこがれをもつことができること、中学生にとっては、小学生のために自分のよさを発揮でき、自己有用感を高められることなど、双方にメリットがある交流活動となりました。

今後、浅羽中1・3年の生徒も小学生との交流活動を展開していく予定です。



【美術部員が小学6年生の図工でアドバイス】

※WEBサイト「ふくろい教育ドットコム」のURLならびにQRコードはコチラ <https://fukuroi-kyouiku.com>

「幼小中つながる通信」は、袋井市が進める「幼小中一貫教育」について、考え方や関連する取組の様子などを、お知らせするために発行しています。

袋井市教育委員会 教育企画課 未来の教育推進室 86-3221

